

Se aplicará estrictamente la ley este año: INE

Córdova anuncia que se harán convenios de integridad electoral con las dos entidades



VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Tras destacar que no se ha concretado ninguna modificación al marco legal de los comicios que se desarrollarán este año, el presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, garantizó el cumplimiento estricto de la ley durante los procesos que están en curso para renovar las gubernaturas del Estado de México y de Coahuila.

En un video, el consejero presidente del INE subrayó que ambas contiendas se llevarán a cabo bajo las normas que se han aplicado en los últimos años y que han permitido procesos electorales equitativos y democráticos.



Remarcó que el INE, junto con los organismos públicos locales de Coahuila y del Estado de México, y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), será, “como siempre ha ocurrido”, un vigilante estricto de que se cumpla el marco legal vigente.

“También seremos vigilantes de que se cumplan las reglas de fiscalización, es decir, estaremos atentos a que partidos y precandidaturas reporten sus ingresos y gastos, notifiquen a la autoridad electoral sus eventos de precampaña y permitan que el personal del INE pueda llevar a cabo la auditoría de los recursos empleados”.

Anunció que en las próximas semanas firmará convenios de integridad electoral, tanto en el Estado de México como en Coahuila, con las autoridades y las instituciones electorales, así como con las fuerzas políticas locales. ●

Lorenzo Córdova remarcó que no se han hecho modificaciones al marco legal para los comicios de este año.

Llama INE a mantener la legalidad en elecciones

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, llamó a partidos, precandidatos y funcionarios a conducirse con legalidad durante los comicios para renovar las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

En un video, publicado en redes sociales, recordó que esos comicios se organizarán con las actuales leyes, por lo que no se aplicará el llamado Plan B, que son los cambios al sistema electoral, impulsados por el presidente Andrés Manuel López Obrador, los cuales todavía no tienen vigencia.

“No se aplica ninguna reforma al marco legal en materia electoral, publicada o por publicarse, ya que ninguna de ellas se llevó a cabo en los plazos constitucionales establecidos para ser vigentes en las elecciones de esos dos estados”, dijo.

Adelantó que en las próximas semanas suscribirán convenios de integridad “tanto en el Estado de México como en Coahuila con las autoridades y las instituciones electorales”.

Señaló que “el INE, junto con los organismos públicos locales de Coahuila y el Estado de México y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, será como siempre ha ocurrido, un vigilante estricto de que se cumpla el marco legal vigente”.

MORENA PIDE APOYO A CORCHOLATAS

Por otra parte, trascendió que Morena solicitó a los gobernadores de su movimiento el promover la presencia de las corcholatas presidenciales Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal.

A través de redes sociales se viralizó un escrito, atribuido al líder nacional Mario Delgado, donde presuntamente a un gobernador se le indica que “el año que inicia será de la mayor importancia para nuestro movimiento”.

“Es por ello que quiero solicitarte... fortalezcamos la presencia de nuestra compañera Claudia Sheinbaum Pardo y de los compañeros Adán Augusto López Hernández, Marcelo Ebrard Casaubon y Ricardo Monreal Avila, en su entidad federativa”, reza el texto.

/ÁNGEL CABRERA Y MARCO FRAGOSO

#ACLARAE LINE



● El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, recordó que **las elecciones de este año en Coahuila y el Estado de México se realizarán con apego a la legislación electoral de los procesos anteriores**, sin que se aplique la recién aprobada Reforma Electoral, que aún falta sea ratificada por el Senado. **ELIA CASTILLO**